

PAPIROS *de* Crítica Dialéctica

... ..

Dora Barrancos dice: “Esto todo es un encuadramiento antidemocrático. Y estoy segura de que no van a poder prohibir que las universidades usen este lenguaje. Porque quiero darle una noticia al vocero, que es que las universidades hace mucho tiempo se han expedido

en este tema. Incluido, desde ya, los trabajos que hacen las, los y les alumnes”.

Las universidades argentinas son la cadena de transmisión del coloniaje. Sin excepción. Para poner un ejemplo, la muy conurbana Universidad de San

Censura, Cancelación y Represión detrás del Lenguaje Inclusivo en las Universidades

Carlos Balmaceda



Martín, tiene dos revistas emblemáticas, “Anfibia” y “Cosecha roja”, ambas financiadas por George Soros, adalid de las políticas de género, tal como nos lo mostraron la Agencia Paco Urondo y el periodista Conrado Yasenza.

de su seno a Guido Galafassi, que, acudiendo a la justicia y al coraje de unos 150 docentes y profesionales que firmaron a favor de su caso, van dejando blanco sobre negro lo que significa esta “libertad” progre tan cacareada



En el mismo sentido, la Facultad de Letras, posiblemente la más femirula de todas, hace rato se ha declarada “transfeminista”. Ahí, la libertad que Barrancos siente que ha sido avasallada por este gobierno, hace rato que no existe. Si no, que le pregunte a María José Binetti, docente perseguida por las hordas del femirulismo, a causa de su posición feminista pero no trans, igualitaria, pero no persecutoria hacia los varones, crítica sí, pero contra la “teoría queer”.

Y ya que Barrancos está tan complacida de que el lenguaje inclusivo siga vigente en las universidades, podría darse una vuelta por la Universidad de Quilmes, donde un protocolo paralegal apartó

como la de Milei, y tan ausentes ambas.

Y si no le resulta suficiente, que recuerde que ocurrió con las cátedras de la Universidad de San Martín en las que era titular Dante Augusto Palma, absuelto hace mucho tiempo de las acusaciones vertidas contra su persona, y que sin embargo, nunca le fueron devueltas. ¿Libertad? ¿Justicia? ¿Presunción de inocencia? Los dichos de Daniela Carnero, consejera estudiantil de la UNSAM, son ilustrativos: “No estamos conformes porque nos parece que es exponer a las alumnas. No se protege a las víctimas, que son todas las estudiantes, porque tiene casos reiterados de abusos graves. Pareciera que se lo quisiera proteger a él por sobre

las estudiantes, docentes y no docentes que tenemos derecho a no estar compartiendo espacios con un abusador”.

Esto lo dijo en 2018, cuando decidieron apartarlo, hoy, inocente en todas las causas que se le iniciaron, nadie siquiera menciona su nombre en el ámbito universitario, y mucho menos la injusticia devenida de aquellas acusaciones a la postre falsas.

Barrancos seguramente desconoce, y si no, mirará para otro lado, que el apartamiento arbitrario, la denuncia falsa y la estigmatización a docentes varones heterosexuales, es moneda corriente en las universidades en las que afirma, con desafiante orgullo, seguirán usando lenguaje inclusivo. Y que hay profesores que apenas podré nombrar con iniciales, como CV o AM, tan afectados por el ostracismo impuesto que ni siquiera quieren hablar de sus casos.

¿Para los alumnos varones heterosexuales las cosas son distintas? En absoluto. Los acusados por el caso conocido mediáticamente como “La manada de Palermo”, no hay vuelta atrás de la condena social, y, siendo alguno de ellos alumno de la UNSAM, no podrá retornar a clase, aunque se lo haya declarado inocente.

Tampoco querrá saber la señora Barrancos que todos estos casos de todos modos han tenido un destino mejor que los de Rudy Astudilla, de la UADER de Entre Ríos y de María Luz Baravalle, de la UNNE del Chaco. Astudilla fue acusado por abusos que no cometió, apartado por el protocolo paralegal, afectado entonces por un cáncer a los testículos, decidió apartarse de todo tratamiento y entregarse a la muerte.

Baravalle, lesbiana y feminista, fue “es-crachada” de tal forma por las sororas docentes, que eligió el camino del suicidio.

Nada de esto parece querer saber, sospechar o siquiera enterarse Dora Barrancos. Porque, de hacerlo, se enteraría que George Soros invirtió 1000 millones de dólares para crear una red universitaria, y que, por lo tanto, la financiación, y con ella la penetración ideológica en los ámbitos universitarios es materia corriente para este referente del capital financiero global.

Es más, parece ignorar que en el gobierno donde ella tuvo un cargo, la Open Society determinaba las propias políticas educativas, con reuniones entre el representante de Soros en América Latina y el ministro de Educación de



entonces, Martín Trotta. A las pruebas me remito: *“Ha sido una reunión muy productiva y desafiante con los representantes de Open Society porque hemos coincidido en priorizar temas importantes como las políticas universitarias, entendiendo a la universidad como un espacio de defensa y protección de los Derechos Humanos con una mirada nacional, regional y global. Además, teniendo en cuenta que para la Argentina hoy, la igualdad de género es una convicción y una construcción cotidiana, estaremos trabajando junto a otros ministerios y con la fundación en todo lo que hace a igualdad de condiciones y oportunidades, no solo en el conocimiento y la educación sino también en políticas de cuidado y Educación Sexual Integral”.*

La libertad de las universidades argentinas, de los fubistas diría don Arturo Jaurtiche, acarrea la censura, la persecución y la muerte para el que no esté de acuerdo.

La discusión y el debate están completamente ausentes, como cuando la hoy ministra Estela Díaz, se levantó ofendida por las preguntas efectuadas por los periodistas Marcelo Ramírez e Ivonne Alves García, hechas en el estudio de la Facultad de Humanidades de La Plata, referidas a la financiación del feminismo. Entonces, una vez finalizada la entrevista pidió enérgica *“los quiero afuera”.*

Esto ha sido el feminismo radical

que un servidor bautizó “femirulismo”, ésta ha sido la libertad ejercida



en las cátedras universitarias, esto es lo que nunca más deberá ocurrir en un gobierno autotitulado peronista.

...

Para encuentro OS Trotta, ver este link

<https://www.argentina.gob.ar/noticias/el-ministerio-de-educacion-y-la-fundacion-open-society-acordaron-proyectos-en-conjunto>

Paralanota de APU y Conrado Yasenza, este link

<https://www.agenciapacourondo.com.ar/medios/sobre-anfibia-cosecha-roja-y-la-ned-una-fundacion-ligada-al-departamento-de-estado-por>

Para la persecución a Dante Augusto Palma, este link

<https://www.agenciapacourondo.com.ar/generos/cesantearon-dante-palma-como-docente-de-la-unsam>